
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Saarbrücken ist die 

des deutschen Bundeslandes Saarland.

In Saarbrücken leben über 150.000 Menschen.

Eine größere  gibt es nicht im Saarland.

Saarbrücken liegt an der Saar.

Dieser Fluss hat dem  seinen Namen gegeben.

Saarbrücken wurde im Mittelalter gegründet.

Die Stadt gehörte ein paar Mal zu .

Aber die Einwohner wo&ten wieder zu Deutschland gehören.

Im Saarland wurde früher viel  aus der Erde geholt.

so war es auch in Nordrhein-Westfalen.

Vom Bahnhof in Saarbrücken fahren viele Züge nach .
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